

PERFILES



EDUARDO GARCÍA

EX PRESIDENTE DE UNICAJA MÁLAGA

Tras varios años como responsable de participadas externas de Unicaja, Eduardo García dio el salto a la presidencia del Unicaja Málaga en 2010, cargo que ocupó hasta marzo de 2021. García relevó a Francisco de Paula, y asumió decisiones no sólo en la parcela de gestión, sino también en el área deportiva de una entidad que conocía bien, ya que entre 1992 y 2003 formó parte del consejo de administración. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga, en Unicaja también ejerció de director de análisis financiero y de director de banca corporativa.